

太田七福神巡り山行報告

【山行日】2022年 1月 4(火) 晴れ

【集 合】岩舟支所P AM 7:00

【費 用】マイカー1台 : 700円

【メンバー】CL:鈴木、 SL大西、
島田、関、福島、福田

【コースタイム】岩舟支所P 7:00 = 大光院
P7:30/7:40 ~ 大光院 7:50/8:00 ~ 長念寺 8:10 ~ 聚
楽寺 8:30/8:40 ~ 親水公園 9:10 ~ 玉巖寺 9:30 ~ 曹
巖寺 9:50/10:00 ~ 永福寺 10:10 ~

金山 10:40/11:00 ~ 金龍寺 11:40/11:50 ~

大光院 12:00/12:10 ~ 大光院 P12:20/12:30 = イオンモール太田 12:55/14:00 = 岩舟支所 P14:50

毎年恒例の七福神巡り、今年は4年ぶりに上州太田七福神巡りを計画した。太田市のシンボル金山は、市街地にありながらアカマツ林が広がる自然豊かな丘陵地。日本百名城の金山城跡や大光院など、歴史スポットも多く魅力的な七福神巡りコースである。



岩舟支所を7時に出発し国道50号線を西に向かい、足利から太田市に向かって大光院北側の市営駐車場に車を止める。三が日を過ぎたせいか車はまばらで、支度を整えたら大光院へ向かう。境内にあるトイレに寄り、トイレ前でストレッチを行ってから出発する。まずは本堂にお参りし、今年一年間の安全登山と無病息災を祈願する。大光院は七福神の弁財天が祀られているが、最後に戻ってから参拝することにした。境内にはいく

つもの露店が並び、開店準備に忙しそうである。山門を出て門前通りを進み右に曲がってすぐに左折し、川沿いの桜並木道を南に進む。大通りに出て左折すると長念寺に出て、山門をくぐり本堂で

手を合わせた後、恵比寿神を参拝する。裏門から大門通りに出て北に向かい、本町北の交差点を右折し太田小学校前を左折し高山神社に向かう。高山神社は小高い丘の上であり、数年前の火事で焼失し、再建の資金を募っていた。石段を下った中腹から左折し、山道を下ると聚楽寺の前に出る。歴史を感じる山門をくぐると直ぐに本堂があるが、本堂は比較的新しい造りである。本堂内に祀られた大黒天を参詣し、ロウバイが見事な庭を歩いて甘い香りを楽しんだ。山門脇



の坂道を登り、金山に続く丘陵を登って行く。赤松の明るい道を登って行き、途中から右に下って平和の塔へ向かう。東屋で休憩しておやつタイムとし、手作りの干し芋とゼリーをゆっくりいただく。

平坦な山道をほんの少し進むと親水公園に出て、トイレを済ませて玉巖寺に向かう。県道に出て緩



やかに下ると玉巖寺の標識があり、左に進むと金山の山裾に本堂が建つ。石段を登ると特徴的な山門が現れ、その先に山寺の風情が感じられる本堂がある。本堂脇の福祿寿を参詣し、来た道に戻って曹源寺に向かう。田畑の中に住宅が点在する道を歩き、「さざえ堂」と呼ばれる螺旋状の建築様式を持つ曹源寺に着く。さざえ堂を参詣し、七福神の布袋尊をお参りする。ここから西へ5分ほど歩くと永福寺に着く。永福寺はいつも本堂が閉まってお

り、本堂脇の寿老人を参拝する。永福寺から南に進み、玉巖寺手前の十字路を右折し金山に向かう。山麓の大日堂で休憩し、リンゴや菓子を食べてエネルギーを補給する。大日堂の裏から山道に入り、滑りやすい九十九折れの急坂を登って行く。本格的な登山道を登り切った所が金山城跡で、石段を登った山頂に新田神社が建つ。

石段を降りると樹齢800年の大ケヤキや休憩舎があり、大勢の観光客が休んでいた。展望台になっていて太田市街や関東平野が一望でき、新宿のビル群やスカイツリーも望める。休憩舎の脇から金山城跡の城郭を歩き、復元された石垣や日ノ池、月ノ池が往時の様子を伝えていた。物見台からは上毛三山の眺望が得られるが、今日は雪雲が掛かりほとんど雲の中で見えない。金山駐車場から南西の尾根を下り、途中の分岐



を左折し南に進んで金龍寺に向かう。金龍寺は新田義貞の木造が安置され、本堂の裏には歴代金山城主の五輪塔がある。本堂に入り義貞公や毘沙門天を参拝し、境内の墓地の間を歩いて大光院へ向かう。のどかな里山の道を歩くと市営駐車場脇に出て、そのまま直進すると大光院の境内に入っていく。弁天堂に行き弁財天を参拝し、太田七福神巡りが無事終了した。



駐車場に戻って車に乗り、イオンモール太田に移動する。今までは金山の休憩舎で昼食を食べたが、最近火気は使用禁止の為、イオンモールのレストラン街を利用することにした。広い駐車場はほぼ満車で、空きスペースを探して車を止めレストラン街に向かう。コロナの影響で空いているだろうと思ったが、どの店も満席で順番待ちである。一通り廻って皆さんと相談し、待ち時間が少ない海鮮と天ぷらの築地食堂「源ちゃん」に入る。これが正解で美味しく早く、本マグロ丼も天井もとても美味しく

いただいた。昼食が済んだら店内で買い物し、予定より早く岩舟支所へ帰着した。